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Depuis 1925, l’Hôtel Lancaster accueille les voyageurs du monde
entier. Sa situation idéale à quelques pas des Champs Elysées, au cœur
de Paris, et son architecture unique 1900, en font une adresse que l’on

se passe entre initiés. A l’occasion de ses 90 ans, l’hôtel a fait peau
neuve en 2020, sous la direction du Studio Jean Philippe Nuel, afin de

vous accueillir dans un décor élégant où l’Histoire rencontre le
Contemporain. 

Entièrement et exclusivement privatif, le Lancaster Private Spa offre la
possibilité d’un moment de détente sur mesure. Un cocon aux tonalités

minérales, où la pierre répond au bois, jouant sur les textures et les
couleurs naturelles. Les voilages blancs créent des séparations entre les
divers espaces et confèrent au lieu une atmosphère particulière nimbée

de douceur. 

Outre l’imposant bain à remous invitant à la détente, découvrez deux
tables de soins permettant de profiter d’un moment de bien-être à
deux, d’un hammam et d’une terrasse agrémentée d’un lit de repos

pour profiter pleinement d’un moment de relaxation avant ou après le
soin.



« Laissez-vous tenter par un luxe inégalé au Spa privatif Lancaster. Immergez-vous dans des traitements personnalisés conçus pour la relaxation et le
rajeunissement, soigneusement élaborés pour restaurer le corps et l'esprit. Évadez-vous dans un sanctuaire où l'élégance et la tranquillité se mêlent

harmonieusement. Chaque détail est méticuleusement conçu pour éveiller vos sens et vous offrir une expérience transformatrice de sophistication, de
sérénité et de raffinement ultime ».

KOS PARIS est une marque française de soins de la peau réputée pour ses traitements luxueux, alliant harmonieusement des ingrédients naturels à
des formulations de pointe. Avec un engagement ferme en faveur de l'éco-conscience, KOS PARIS s'approvisionne en ingrédients biologiques et issus

du commerce équitable, et chaque produit est fièrement fabriqué en France. Chaque élément est soigneusement sélectionné pour ses bienfaits
exceptionnels pour la peau et ses origines mondiales, garantissant que chaque soin au Spa privatif Lancaster offre une expérience exceptionnelle et

sur mesure.



LES SOINS VISAGE
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SOINS VISAGE

Soin des Légendes 

Immerse yourself in unparalleled relaxation and rejuvenation with this indulgent
treatment. Crafted to sculpt and redefine facial contours and smooth and refine the
décolleté, this experience features a luxurious blend of active plant ingredients,
including prickly pear seed, rose geranium, and acai berry extracts, to restore
firmness and radiance. 

Soin Eclat 

Revitalize your complexion with this luxurious facial designed to enhance your natural
radiance. A blend of buriti, carrot, and apricot oils brightens, and gentle exfoliation
removes dullness, revealing smoother, more even-toned skin. Infused with hydrating
serums and masks, this treatment nourishes and replenishes, promoting a youthful,
luminous glow. Perfect for restoring vitality and achieving a fresh, glowing
appearance, it's ideal for special occasions, media events, and personal indulgence.

Plongez dans une relaxation et un rajeunissement inégalés grâce à ce traitement
indulgent. Conçu pour sculpter et redéfinir les contours du visage et lisser et affiner le
décolleté, ce soin comprend un mélange luxueux d'ingrédients végétaux actifs,
notamment des extraits de pépins de figues de barbarie, de geranium rosat et de baies
d'açaï, pour restaurer la fermeté et l'éclat du visage. 

Revitalisez votre teint grâce à ce luxueux soin du visage conçu pour rehausser votre
éclat naturel. Le mélange d'huiles de buriti, de carotte et d'abricot éclaircit le
teint, et une exfoliation douce élimine l'aspect terne, révélant une peau plus lisse
et plus uniforme. Enrichi de sérums et de masques hydratants, ce traitement
nourrit et régénère la peau, lui conférant un éclat jeune et lumineux. Parfait pour
restaurer la vitalité et obtenir une apparence fraîche et éclatante, il est idéal pour
les occasions spéciales, les événements médiatiques et les plaisirs personnels.

90 minutes - 270€

30 / 60 minutes - 120€ / 185€



Soin Nourrissant

This moisturizing treatment regenerates the epidermis and
deeply nourishes the skin. 
Thanks to the successive actions of a mask with Cranberry
extracts and a massage with Elixir d'Orient, a genuine beauty
oil with repairing and protective properties, the skin regains
its radiance.

SOINS VISAGE

60 minutes - 185€

Le soin hydratant régénère l'épiderme et nourrit la peau en
profondeur. 
Grâce aux actions successives d'un masque aux extraits de
Cranberry et d'un massage à l'Elixir d'Orient, véritable huile
de beauté aux propriétés réparatrices et protectrices, la
peau retrouve son éclat. 

Soin Peaux sensibles

The Sensitive Skin Treatment is intended for all skin types
that react to the multiple aggressions of daily life (sun,
stress, pollution, overwork). Soothing, it erases
imperfections and restores radiance to the complexion.
A three-step ritual: a gentle scrub, followed by an exquisite
massage with our Chamomile Serum and finally the
application of our cotton mask will restore softness and
comfort to your skin.
The skin is calmed, replenished and velvety.

Le soin peaux sensibles est destiné à tous les types de peau
qui réagissent aux multiples agressions de la vie quotidienne
(stress, pollution, surmenage). Apaisant, il gomme les
imperfections et redonne de l'éclat au teint.
Un rituel en trois étapes : un gommage doux, suivi d'un
massage doux avec le Sérum à la Camomille et enfin
l'application de notre Masque à la Poudre de Riz redonnera
douceur et confort à votre peau.
La peau est apaisée, ressourcée et veloutée.

Soin Matifiant & Purifiant

Ce soin du visage a été spécialement conçu pour les peaux
mixtes à tendance grasse. Il commence par un nettoyage
profond et une exfoliation avec des produits adaptés.
Le visage sera massé avant l'application du Masque Purifiant
aux algues pour reminéraliser et équilibrer l'épiderme. 
La peau sera ensuite protégée avec notre Crème matifiante au
Lotus Sacré.
Ce soin laissera la peau propre, mate et fraîche. 

This facial has been specially designed for combination to oily
skin. It begins with a deep cleansing and exfoliation with
adapted products.
The face is massaged before applying the Purifying Algae Mask
to remineralize and balance the epidermis. 
The skin is then protected with our Sacred Lotus Matifying
Cream.
This treatment leaves the skin clean, matte and fresh. 

60 minutes - 185€
60 minutes - 185€
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LES SOINS CORPS & MASSAGES

Ceremonie des Huiles

Protocole enveloppant, mouvements d'étirement pour
libérer le stress et les tensions, mouvements de pétrissage
doux...
KOS PARIS a conçu un massage de relaxation complet qui
revitalise et équilibre le corps et l'esprit. Associé à des
huiles délicatement parfumées, ce massage vous
transporte dans un voyage de bien-être particulier.
Jardin des Soleils, Jardin de l'Aube, Jardin des Songes...
Découvrez une expérience unique pour tous les sens.

Enveloping protocols, stretching movements to release
stress and tension, soft kneading motions…
KOS PARIS has designed a full-body relaxation massage
that revitalizes and balances the body and mind.
Associated with delicately scented oils, this massage
transports you on an extraordinary well-being journey.
Oriental Garden, Sun Garden, Dawn Garden, Queen's
Garden or Amber Garden … 
Discover a unique experience for all the senses.

Massage Deep Tissue

Pour un massage en profondeur qui dénoue toutes les tensions !
Le massage Deep-Tissue est conçu pour soulager les tensions
musculaires. Il est effectué à l'aide d'une pression ferme et lente
des doigts et de l'avant-bras.
Ce type de massage est idéal pour le traitement des principaux
groupes de muscles comme le cou ou le bas du dos. 
Il est particulièrement recommandé aux personnes qui
pratiquent régulièrement un sport ou une activité physique.

The Deep Tissue Massage is designed to relieve muscle tension!
It is performed using firm and slow deep fingers and forearm
pressure.
This type of massage is ideal for the treatment of major muscle
groups like the neck or lower back. It can also be used to relieve
strain, muscles ache, tension and nods.
Particularly recommended for persons who regularly practice a
sport or a physical activity.

Gommage Corps

Le Gommage à base de cristaux de sels marins et d'huile
d'abricot ou le Gommage à base de sucres mauriciens est
appliqué par des mouvements légers et ciblés. Le grain de
peau est affiné, sa souplesse et son équilibre sont
restaurés, laissant la peau lisse, lumineuse et
délicatement parfumée. 

Sea salt crystals body scrub and apricot oil or Mauritian
sugar scrub is applied with light, targeted movements.
The skin's texture is refined, its suppleness and balance
restored, leaving it smooth, luminous and delicately
scented. 

30 / 60 / 90 minutes - 90€ / 175€ / 240€

30 / 60 / 90 minutes - 90 € / 175€ / 240€

30 / 60 minutes - 100€ / 180€



LES MASSAGES SPÉCIFIQUES

Massage Prénatal -
Un vrai moment de détente et de lâcher prise pour les mamans pendant la grossesse. Un massage bien-être aux vertus relaxantes et réduisant le stress, spécialement conçu pour
améliorer la circulation sanguine et lymphatique. Le massage Talm Prenatal est disponible à partir du 2e trimestre de grossesse. Un certificat médical vous sera demandé si vous
souffrez d’une complication lors de votre grossesse.

A real moment of relaxation and letting go for mums during pregnancy. A well-being massage with relaxing and stress-reducing properties, specially designed to improve blood and
lymph circulation. Talm Prenatal massage is available from the 2nd trimester of pregnancy. A medical certificate will be required if you are suffering from a complication during your
pregnancy.

Massage Postnatal -
Le soin post-natal talm est un massage modelant et réconfortant qui a pour mission d’aider les mamans après l'accouchement à se reconnecter à leur corps, en leur offrant un moment
de détente et de relaxation. Le massage post-natal talm permet de soulager les tensions en post-partum, provoquées par l’accouchement, qu’il ait eu lieu par césarienne ou voie basse
et l’arrivée du bébé.

The Talm post-natal treatment is a shaping and comforting massage designed to help mothers reconnect with their bodies after childbirth, by offering a moment of relaxation. The
Talm post-natal massage helps relieve post-partum tensions caused by childbirth, and the arrival of the baby.

Talm est une gamme de soins responsable qui accompagne les femmes avant, pendant et après la grossesse avec une conviction forte : celle d’allier la sécurité et l’efficacité dans de beaux
produits qui nous font du bien. 

Talm is a responsible skincare line that accompanies women before, during and after pregnancy with a strong conviction: to combine safety and effectiveness in beautiful products that do us
good.
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60 / 90 minutes - 180€ / 250€

60 / 90 minutes - 180€ / 250€
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LES MASSAGES SPÉCIFIQUES

Les cures

4 massages postnatal 4x60 minutes - 660€

6 massages prénatal

8 massages postnatal

6x60 minutes - 960€

8x60 minutes - 1280€

Les cures Talm sont le choix idéal pour vous offrir une relaxation ultime et vous accompagner
pendant et après la grossesse.

Règlement des cures en totalité avant le premier rendez-vous - non remboursable.

Les massages pourront être réalisés entre le 4e mois et jusqu’à la fin de la grossesse.

La cure est valable un an à compter de l’achat.

La cure est valable un an à compter de l’achat.
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MANUCURE & PEDICURE

Soin Détox mains & ongles
Véritable détox pour les ongles, il consiste à superposer des produits de soins en 6 étapes clés pour redonner vie aux ongles abîmés.
Une vraie thérapie, pour des ongles lisses et détoxifiés.
En raison d’une nutrition intense de l’ongle, la pose de vernis n’est pas conseillée après ce soin. Il est préférable d’attendre 1 ou 2
jours.

Soin des mains & ongles

Pose de vernis
Réalisée avec les Vernis Green Manucurist, ultra-pigmentés et biosourcés. Faites votre choix parmi une sélection de couleurs uniques
pensées pour le Lancaster Private Spa.

60 minutes - 130€

45 minutes - 120€
Soin des pieds & ongles

45 minutes - 120€

30 minutes - 40€

Experte de la couleur et des soins pour les ongles, Manucurist propose des vernis et des soins de qualité professionnelle, respectueux de la santé et formulés à base d’ingrédients d’origine naturelle et
biosourcés. Pour des ongles en meilleure santé, réparés, fortifiés et protégés.

An expert in nail color and care, Manucurist offers professional quality and health conscious nail polish and nail care formulated with natural and bio-sourced ingredients. For healthier, repaired,
strengthened and protected nails.

Made with Green Manucurist Nail polish, ultra-pigmented and bio-sourced. Choose from a selection of unique colors designed for
Lancaster Private Spa.

A true nail detox, it consists of superimposing care products in 6 key steps to bring damaged nails back to life. A true therapy for
smooth, detoxified nails.
Because of the intense nail nourishment provided, we do not recommend applying nail polish after this treatment. It is preferable to
wait 1 or 2 days.
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ACCÈS AU SPA

Clients extérieurs / External customers

Clients de l’hôtel / Hôtel customers

Prolonger votre expérience au Lancaster Private Spa et profitez en toute
tranquillité du jacuzzi, du hammam et de la terrasse : Une invitation au bien

être sous le ciel de Paris…

Extend your experience at Lancaster Private Spa and enjoy the jacuzzi,
hammam and terrace in complete tranquillity: an invitation to well-being

under the Parisian sky...

Les accès au spa sont possibles avant un soin ou seuls.

30 minutes - 100€
60 minutes - 150€
90 minutes - 200€

30 minutes - 120€
60 minutes - 170€
90 minutes - 220€

Access to the spa is possible before a treatment or on its own.



Cette expérience comprend :
Accès au spa - 30 minutes
Soin Visage - 60 minutes
Soin Mains & Ongles avec pose de vernis -1h15

This experience includes:
Spa access -30 minutes
Face Treatment -60 minutes
Hand & Nails Care with nailpolish application -1h15

Cette expérience comprend :
Accès au spa - 60 minutes
Massage - 30 minutes
Soin des Légendes - 90 minutes

This experience includes:
Spa access -60 minutes
Massage -30 minutes
Legends Treatment -90 minutes

PACKAGES EXCLUSIFS

Cocon Ultime -
Cette expérience comprend :

Accès au spa - 90 minutes
Massage - 90 minutes
Soin Visage - 60 minutes

This experience includes:
Spa access -90 minutes
Massage -90 minutes
Face Treatment -60 minutes

Instant Cocooning -

Escapade parisienne -

Sérénité privée -

4 heures - 1000€

2 heures - 700€

2 h 45 - 440€

3 heures - 510€
Cette expérience comprend :

Massage - 60 minutes
Soin Visage - 60 minutes

This experience includes:
Massage -60 minutes
Face Treatment -60 minutes

EN DUO EN SOLO

Que vous cherchiez à vous ressourcer le temps d’une demi-journée ou à vous offrir une parenthèse de bien-être prolongée, nos
packages sont conçus pour répondre à toutes vos attentes.

Whether you're looking to recharge your batteries for half a day or indulge in an extended wellness break, our packages are
designed to meet your every need.



Visuel de l’hotel / Spa

ESCAPADES GOURMANDES

Bien-Être & Gourmet - 268€

Matinée Gourmande -
Accès au spa - 90 minutes
Petit Déjeuner detox servi au spa

Spa Access -90minutes
Detox Breakfast at the spa

Afternoon Break -

260€

384€

Accès au spa - 60 minutes
Déjeuner au restaurant Monsieur Lancaster
(Menu Régional entrée/plat/dessert) 

         Déjeuner de 12h30 à 14h00

Spa Access -60minutes
Lunch at Monsieur Lancaster restaurant
(Regional menu with starter, main course
and dessert) 

        Lunch from 12:30pm to 2:00pm

Massage 60 minutes en duo
Goûter au bar CopperBay Lancaster

         Goûter de 15h à 17h

60 minutes duo massage
Afternoon snack at CopperBay Lancaster bar

        Sweet break from 3pm to 5pm

Combinant harmonieusement la gastronomie et le bien-être, nos Escapades Gourmandes vous transportent pour un moment inoubliable de luxe et
de relaxation.

Réservation obligatoire au +33 1 53 89 21 21 ou à reservations@hotel-lancaster.fr

A harmonious combination of gastronomy and well-being, our Escapades Gourmandes transport you to an unforgettable moment of luxury and
relaxation.

Reservations required on +33 1 53 89 21 21 or reservations@hotel-lancaster.fr

Pour 2 personnes, disponible tous les jours jusqu’à 12h00
For 2 people, available every day until noon

Pour 2 personnes, disponible du lundi au vendredi
For 2 people, available Monday to Friday 

Pour 2 personnes, disponible tous les jours 
For 2 people, available every day 



ESPACE FITNESS

1 heure de coaching - 150€
1 heure de coaching en duo - 210€

Tous les jours de 8h à 20h

Au dernier étage de notre maison vous trouverez également l'espace fitness. Venez
découvrir nos machines Technogym avec une vue panoramique sur Montmartre et le

Sacré Cœur. 

En collaboration avec Orion Personal Training, un coach privé est à votre
disposition et vous propose une variété d'activités comme le Pilates, boxing ou

renforcement musculaire. Vos séances sont entièrement personnalisables selon vos
préférences et vos besoins.

On the top floor of our house you'll also find the fitness area. Come and discover
our Technogym machines with a panoramic view of Montmartre and the Sacré

Coeur. 

In collaboration with Orion Personal Training, a private coach is at your disposal,
offering a variety of activities such as Pilates, boxing or muscle strengthening. Your

sessions are fully customizable according to your preferences and needs.

Réservation obligatoire



CONDITIONS GÉNÉRALES DE VENTE

HORAIRES D’OUVERTURE

Tous les jours 9h00 – 20h00. 
Afin de garantir la disponibilité des horaires et prestations souhaitées, nous vous
invitons à réserver en avance. 
Le fitness est ouvert tous les jours de 8h à 22h.

SANTÉ ET HYGIÈNE 

Les massages que nous proposons sont des massages de bien être à but non
thérapeutiques. Nous vous remercions de bien vouloir nous faire part de toute
informations utiles concernant votre état de santé (grossesse, blessures, allergies, …)
dès la prise de rendez-vous. 

L’accueil des Personnes à Mobilité Réduite se fait dans un espace sécurisé et adapté,
sous réserve de disponibilité. La réservation en avance est obligatoire.

ANNULATIONS ET RETARDS 

En cas d’empêchement, nous vous demandons de bien vouloir annuler vos soins au
moins 24h avant le début du soin. A défaut, nous nous verrions dans l’obligation de
facturer l’ensemble de la prestation prévue. 

En cas de retard, nous ne manquerons pas de vous offrir la même prestation si notre
planning nous le permet. En revanche, dans le cas contraire, nous écourterons d’autant
votre soin sans qu’aucune réduction de prix ou remboursement ne soit appliqué.

RESPONSABILITÉ 

L’Hôtel Lancaster décline toute responsabilité en cas de perte, vol ou détérioration
d’objets personnels. Nous vous recommandons de conserver vos objets de valeur dans
votre chambre ou dans les vestiaires du Spa.

UTILISATION DES PRODUITS 

Les produits mis à disposition au sein du Spa doivent être utilisé uniquement pour leur
usage premier. Il est formellement interdit de consommer toute boisson ou nourriture
autre que celles proposées au Spa. L’utilisation d’appareils électroniques est interdite.
L’espace est entièrement non-fumeur.

MINEURS 

L’accès au spa n’est pas autorisé aux mineurs de moins de 16 ans. A partir de 16 ans,
l’accès est possible sous réserve d’une autorisation parentale signée.

BOUTIQUE DU SPA 

Afin de prolonger votre expérience à la maison, les produits utilisés et conseillés
pendant vos soins sont à la vente au Spa. N’hésitez pas à demander de plus amples
renseignements à nos équipes.



GENERAL TERMS AND CONDITIONS OF SALE

OPENING HOURS

Every day 9:00 am - 8:00 pm.
In order to guarantee the availability of the desired schedules and services, we invite
you to book in advance.
The fitness area is open every day from 8AM to 10PM.

HEALTH AND HYGIENE

The massages that we offer are massages of well-being non-therapeutic purpose.
Please let us know any useful information about your health (pregnancy, injuries,
allergies, etc...) as soon as you make an appointment.

People with Reduced Mobility are welcomed in a secure, specially adapted area, subject
to availability. Advance booking is required.

CANCELLATIONS AND DELAYS

In case of incapacity, we ask you to cancel your appointment at least 24 hours before
the start of the treatment. Otherwise, we would be obliged to charge the entire service
provided.

In case of delay, we will make every effort to offer you the same duration if our
schedule allows it. Otherwise, we will shorten your care without any price reduction or
refund being applied.

RESPONSIBILITY

The Lancaster Hotel is not responsible for any loss, theft or deterioration of personal
items. We recommend that you keep your valuables in your room or in the Spa's
changing room.

PRODUCTS USAGE

Products made available within the Spa must be used only for their original purpose.
It is strictly forbidden to consume any drink or food other than those offered at the
Spa. The use of electronic devices is prohibited.
The space is completely non-smoking.

MINORS 

Access to the spa is not allowed to minors. From the age of 16, access is possible
subject to a signed parental consent.

SPA BOUTIQUE

To extend your experience at home, the products used and recommended during your
treatments are for sale at the Spa. Feel free to ask our teams for more information.



LANCASTER PRIVATE SPA Hôtel Lancaster - 7 Rue de Berri - 75008 PARIS
@hotel_lancaster_paris 

+33 1 40 76 40 35 
spa@hotel-lancaster.fr

https://www.hotel-lancaster.com/fr/
https://www.linkedin.com/company/h%C3%B4tel-lancaster-paris/?originalSubdomain=fr
https://www.hotel-lancaster.com/fr/restaurant-et-bar.html
https://www.facebook.com/HotelLancasterParis/
https://www.hotel-lancaster.com/fr/bar-copperbay.html
https://www.instagram.com/hotel_lancaster_paris/

